

Von der Argen, 21. April. Eine biedere Frau der hiesigen Gegend wollte mit einem mit 600 Eiern beladenen Handkarren eine Steig hinauf. Außer den Eiern hatte die Frau auch noch ein widerspenstiges „Göckele“ in einem Korb, dem es in seiner dunklen Behausung nicht gefiel. Nach verschiedenen vereitelten Flugversuchen gelang es ihm endlich doch, die Freiheit zu erlangen. Während nun die Frau dem entlaufenen Gefangenen nachlief, fing der an abschüffiger Stelle stehende Karren auf einmal an, sich einem Abhang zu nähern, wo er verschiedene Purzelbäume den Abhang hinunter schlug, zum Verhängnis für die 600 Eier. Busch und Strauch prangten in goldenem Eidotter. Sie hatten noch nie so gelb geblüht.